

---

## Cile, nessuna vittima dopo il terremoto

**Autore:** Redazioneweb

**Fonte:** Ciudad Nueva Argentina

**Una scossa di 7,6 gradi Richter ha colpito il Paese la mattina di Natale. Per fortuna nessuno ha perso la vita. I soccorsi sono stati immediati e nell'isola di Chiloé, tra le zone più colpite, tutto è tornato alla normalità e si è ristabilito il transito lungo alcune statali che avevano subito danni. Pubblichiamo l'articolo, in lingua originale, di Ciudad Nueva Argentina**

No provocó víctimas ni daños de relevancia el sismo que afectó el sur de **Chile** en el día de **Navidad**, a las 11,23 de la mañana. El temblor fue de gran magnitud, 7,6 grados de la escala Richter, y abarcó desde la Región del Biobío hasta Aysén. El epicentro del sismo de ayer se situó 67 km al **noroeste de la zona de Melinka**, en la Región de Aysén, y su mayor intensidad se produjo en la zona sur del archipiélago de Chiloé (una zona de mucha vocación turística), en Los Lagos, donde hubo corte de suministro eléctrico, diversas alteraciones en la Ruta 5 Sur, un puente cortado, entre otros daños aislados. Las autoridades señalaron que no hubo desgracias personales producto del movimiento telúrico. En relación a la situación del suministro eléctrico, fueron afectados más de 20 mil clientes. Se destaca la eficiencia y la profesionalidad del servicio civil y militar que interviene en casos de catástrofes. Seis minutos después del terremoto, el **Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada (Shoa)**, dio una alerta de tsunami para los sectores costeros de la zona afectada y otras regiones advertían el estado de precaución. Sin embargo, hubo poco cambio en el nivel del mar, efecto de la marea. En el transcurso del día hubo decenas de réplicas que, según las autoridades, se podrían extender por varias semanas y meses y explican que el evento fue un terremoto por subducción entre las placas de Nazca y Sudamericana. El tránsito por la ruta 5 afectada por el terremoto ha sido restablecido por completo y también las conexiones viales en la isla de Chiloé.